
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 13 del 14/01/2021

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Cocci su destinazione immobile 
ex Creaf.

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Premesso che:

    •  Il  Comune  di  Prato  e  la  Regione  Toscana  hanno  sottoscritto  degli  accordi  di 
collaborazione  “per  la  realizzazione  di  attività  di  disseminazione  e  promozione  della  
conoscenza dei processi di digitalizzazione connesse alle tecnologie 5G alle imprese del  
distretto industriale di Prato nel quadro della strategia regionale industria”, contenuti nelle 
delibere della Giunta della Regione Toscana n. 1232/2018 e n. 1301/2019;
    • In data 7 Novembre 2020 sulla stampa si dava notizia che il Centro di competenze 5G e 
tecnologie innovative nella Regione Toscana aveva ricevuto le risorse per avviare la propria 
attività legata;
    • Nelle settimane successive, a seguito dell’aggravarsi della situazione sanitaria della 
Regione Toscana ha deciso di allestire l’immobile di via Galcianese come unità di ricovero 
per i soggetti colpiti da Covid-2019;
Considerato che
    •  È stato redatto e presentato il  Progetto in merito al  “Centro di  competenza 5G e  
tecnologia  innovative  nella  Regione  Toscana-Consultazione  Schede  di  Ricerca”,  che  si 
allega,  dove  si  illustrano  le  tecnologie  e  le  loro  possibili  applicazioni  nel  settore 
manifatturiero;
Considerato altresì che
    •  al  fine  di  allestire  l’immobile  per  l’uso  sanitario  è  stata  investita  una  somma 
considerevole, pari a 5 milioni di euro

Interrogo la S.V.
Per sapere: 

    • se al Comune risulta essere nelle intenzioni della Regione che l’immobile rimanga con 
una destinazione sanitaria anche successivamente a questo periodo emergenziale;
    • se, nel caso di risposta negativa alla domanda precedente, quali sono precisamente le  
attività che verranno poste in essere nella sede di via Galcianese nell’ambito del centro di  
competenze 5G  e tecnologia innovativa;
    • se l’Amministrazione è in grado di esplicitare il concetto di vetrine virtuali di cui a pagina 
7 del documento allegato all’interrogazione;
    • se vi è un resoconto ove sono indicate le imprese che hanno già partecipato alla 
sperimentazione 5G nel distretto tessile e quelle che sono state le risultanze di tale attività.
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